



12 de junio día mundial contra el trabajo infantil

Asueto del 30 de junio de 2023 se correrá en Guatemala por el Día del Ejército



LUGARES PARA BICICLETEAR EN LA CIUDAD DE GUATEMALA



12 de junio día mundial contra el trabajo infantil y adolescente

El Día Mundial contra el Trabajo Infantil, que celebramos el 12 de junio, tiene como objetivo servir de catalizador para el movimiento mundial contra el trabajo infantil. Haciendo hincapié en el vínculo entre justicia social y trabajo infantil, el lema del Día Mundial en 2023 es "Justicia social para todos. Poner fin al trabajo infantil"

Las y los niños y las y los adolescentes tienen el derecho a crecer en un ambiente libre de violencia que no empañe su futuro, en el cual la salud, la educación y la protección juegan un papel preponderante en el desarrollo de su vida. Para ello, las sociedades en el mundo deben comprometerse e involucrarse no solo en ampliar las oportunidades.

De las y los menores durante su crecimiento sino plantear acciones que aboguen por la prevención y la erradicación del trabajo infantil.

La Organización Internacional del Trabajo (OIT), decidió el 12 de junio del 2022, conmemorar el Día Mundial contra el Trabajo Infantil, con la finalidad de generar conciencia acerca de la magnitud del fenómeno y sumar esfuerzos para suprimirlo.

Este año, la OIT realiza un llamamiento para que los países inviertan más en los sistemas y en los planes de seguridad social, con el propósito de establecer pisos de protección sólidos para las y los infantes.

Trabajo infantil: tendencias mundiales



160 M
Aproximadamente 160 millones de niños en todo el mundo trabajan, lo que representa 1 de cada 10 niños.

85,5 M
De 2000 a 2020, el trabajo infantil disminuyó en 85,5 millones, pasó del 16% al 9,6%.



26,4%
Solo el 26,4% de los niños de todo el mundo recibe prestaciones en efectivo de protección social.

0,4%
Solo el 1,1% del PIB se destina a la protección social de los niños y solo el 0,4% del PIB de los niños en África.



8,9 M
Sin estrategias de mitigación, el trabajo infantil podría aumentar en 8,9 millones para finales de 2022.



© Departamento de Comunicación Global de las Naciones Unidas - UN.ORG

GUA TE MIA LA

está con

Manuel PRESIDENTE Villacorta



Asueto del 30 de junio de 2023 se correrá en Guatemala por el Día del Ejército

Según el calendario de asuetos y feriados en Guatemala de este año, habrá varios fin de semanas largos.

Por lo tanto, el próximo asueto es el del viernes 30 de junio, fecha que se conmemora el Día del Ejército, se podrá disfrutar de tres días seguidos

Según lo establecido en el Decreto 42-2010 Ley de turismo interno, esta fecha sí aplica a fin de semana largo. Por lo que el descanso del asueto se adelantará al lunes 3 de julio de 2023.

Será así que los guatemaltecos podrán disfrutar de sábado 1, domingo 2 y lunes 3 de julio. Aunque habrá empresas que preferirán que sus trabajadores descansen el mismo viernes 30 de junio. Con la llegada del medio año se pueden planificar unas vacaciones aprovechando este asueto, pero aun quedar otros descansos largos para el resto del año.

LUGARES PARA BICICLETEAR EN LA CIUDAD DE GUATEMALA



Estos son los lugares en donde tendrás la oportunidad de disfrutar de una aventura junto a tu pareja, familiares o amigos, en bicicleta, La ciudad de Guatemala cuenta con espacios bonitos y seguros para hacer ejercicio y bicicletear, al practicar este deporte podrás mejorar tu salud y divertirte, los lugares que te recomendamos son:

CICLOVÍA AVENIDA LA REFORMA

Está muy bien señalizada y cuenta con una jardinería. Se encuentra desde la 18 calle (Centro Cívico por la 7a. avenida) hasta la 1a. calle en avenida Reforma y también desde El Obelisco hasta la Plaza Berlín.

CICLOVÍA AVENIDA LAS AMÉRICAS

Hay un circuito de 1,500 metros de ciclo vía, cuenta con seguridad vial por parte de la Policía Municipal de Tránsito (PMT) ¡así que disfrutarás de un lindo paseo!

PASOS Y PEDALES

Una actividad organizada por la Municipalidad de Guatemala. Aquí tienes la oportunidad de bicicletear a lo largo de dos de las avenidas más importantes de la ciudad. La Avenida las Américas, y Simeón Cañas, los domingos. Podrás recorrer las calles de forma segura y cómoda, ya que las cierran de 9:00 a.m. a 14:00 p.m.

Parque Ecológico La Asunción

Es un área de 12 hectáreas con espacios recreativos donde puedes andar en bicicleta y entrar en contacto con la naturaleza en medio de un barranco. Se ubica en final de la diagonal 13 bajo el puente La Asunción zona 5, el horario de lunes a domingo es de 6:00 a 17:00, la entrada es gratis.

Parque Erick Barrondo

Senderos especializados para caminar y hacer bicicleta. Amplio parqueo. Entrada gratuita. Ubicado en la Zona 7 de la Ciudad de Guatemala y en él se puede hacer bicicleta. Cuenta con espacios para practicar diversas actividades deportivas como atletismo y salto. También cuenta con senderos para quienes quieran probar su bicicleta de montaña. Entrada gratuita, Horario: lunes a domingo de 6:00 a.m. a 5:00 p.m. Ubicación 28 avenida 14-02, Colonia Ciudad de Plata II, Zona 7, Ciudad de Guatemala.

Guatemala y EE. UU. lanzan programa piloto de Movilidad Segura

Los Gobiernos de Guatemala y de los Estados Unidos, con el apoyo de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM) y la Agencia de la ONU para los Refugiados (ACNUR), promueven el programa piloto Movilidad Segura, durante seis meses, con el objetivo de fomentar una migración segura, ordenada y regular, y acceso a mecanismos de protección.

A partir del 12 de junio de 2023, a las 10:00 (hora de Guatemala), los guatemaltecos y nacionales de los demás países que conforman el Convenio Centroamericano de Libre Movilidad conocido como CA4 — El Salvador, Honduras y Nicaragua— podrán llenar una solicitud desde sus países, por medio de la plataforma digital <https://movilidadsegura.org/>, de forma gratuita, para informarse sobre las diferentes oportunidades para migrar de manera regular hacia EE. UU. y otros países.

Posteriormente, si pudieran calificar para alguna de las vías legales, serán notificados para continuar con el proceso. Es importante tomar en cuenta que efectuar una solicitud en la página no garantiza la aprobación de una vía regular para migrar.

Con el lanzamiento del programa piloto de Movilidad Segura, los Gobiernos de Guatemala y EE.UU., con el apoyo de la OIM y ACNUR, reafirman su compromiso de promover una migración segura, ordenada, y regular, previniendo que las personas se expongan a diferentes estafas y peligros que vulneren sus derechos




GOBIERNO de GUATEMALA
DR. ALEJANDRO GIANMATTEI

Embajada de los Estados Unidos en Guatemala

MIGRA DE MANERA

SEGURA, ORDENADA Y REGULAR



Guatemalteco: a través del sitio web www.movilidadsegura.org podrás informarte sobre las diferentes oportunidades para migrar de manera regular a EE. UU. y otros países.

El proceso es virtual, gratuito y seguro, sin tener que poner tu vida en riesgo.



Escanea el código e ingresa a la oficina virtual de **Movilidad Segura**



Con el apoyo de:







Así sería el nuevo formato del Torneo Apertura 2023 de la Liga Nacional

Los 12 equipos de la Liga Nacional de Fútbol por medio de sus delegados, acudirán este martes a las 15:00 horas a la Asamblea General Ordinaria para el Torneo Apertura 2023, donde habrá un cambio en el formato de competencia haciendo una división de los equipos en dos grupos con el fin de disminuir la cantidad de partidos en el campeonato para beneficio de la Selección Nacional de Guatemala. William Rosales, Gerente de la Liga Nacional, expuso que se acordó optar por un formato de competencia similar al que se utilizó durante la pandemia del COVID-19 con dos grupos de seis equipos cada uno.

El Grupo A quedarían ubicados: Comunicaciones, Xelajú MC, Cobán Imperial, Xinabajul, Malacateco y Coatepeque. El Grupo B: Municipal, Antigua GFC, Mixco, Guastatoya, Achuapa y Zacapa. Todo deberá ratificarse este martes durante la Asamblea General que se desarrolla en el salón de la Federación Nacional de Fútbol en zona 15 capitalina.

Al dividir los Grupos A y B, la idea es disputar dos vueltas con partidos de ida y vuelta con cada grupo para sumar un total de 10 juegos. La tercera ronda será ante los rivales del siguiente grupo para sumar 6 encuentros, haciendo un total de 16 juegos en la fase de clasificación.

Para la fase final, se mantendrían los ocho clubes clasificados para disputar Cuartos de Final, Semifinales y Final, con criterios de desempate que deberán ser definidos.

A parte de la aprobación del formato de competencia, se definirá la calendarización del Torneo Apertura 2023 y otros criterios del reglamento en la máxima categoría del fútbol guatemalteco.



Guatemala vs Costa Rica junio 2023

La Selección Nacional Mayor de Guatemala. Disputará un juego amistoso ante Costa Rica que se disputará el 15 de a las junio 7:00 p.m. (GT) en Estados Unidos. Este será el tercer partido de preparación que encarará el equipo dirigido por el técnico mexicano Luis Fernando Tena, de cara al torneo de selecciones más importante de la región. Guatemala y Costa Rica no se enfrentan en un juego amistoso desde el 22 de marzo de 2019, cuando se midieron en el Estadio Nacional Doroteo Guamuch Flores. En esa ocasión, la bicolor se llevó la victoria 1-0 con un gol en solitario de Stefano Cincotta, al minuto 31 del partido. Este será el penúltimo fogueo que tendrá previo a la Copa Oro 2023, que inicia el 26 de junio.